



Seniorenheim und Pflegeheim  
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



## Herbstliche Kreativität im Seniorenheim

Unsere Senioren genießen es, kreativ zu sein! Malen ist eine wunderbare Beschäftigung, die Freude bringt und gleichzeitig die Sinne anregt. Schaut euch die tollen Kunstwerke an, die unsere Bewohner geschaffen haben.

Diese herbstlichen Malvorlagen sind nicht nur schön anzusehen, sondern bieten auch eine erfüllende Abwechslung für unsere Senioren. Gemeinsam kreativ sein und Spaß haben – das ist es, was den Alltag bei uns so besonders macht.

